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魚津ロータリークラブ会報誌

■点鐘・握手

■君が代斉唱

■ロータリーソング　「奉仕の理想」

■四つのテスト唱和

■ゲスト並びにビジターの紹介

  ・米山奨学生　イスラム　エムディ　ラビル　君

■誕生祝い　　10月30日：中島君　　11月1日：生駒夫人

■会長挨拶　愛宕会長
　　日本は最近世界中から評価され、旅行客も増えてきておりますが、一方、
　　企業や角界で不祥事が起き、誇れる日本でなくなることを危惧しており、
　　私自身も心を引き締めていかなければと思っております。
　　３年後のガバナーの問題や、来年度から新しい細則でスタートすること等
　　で最近は切羽詰まっておりますので、皆さま方のご協力をお願い致します。

■幹事報告　平﨑副幹事
★ガバナー事務所より
　・インターアクトクラブ海外研修説明会について
　・補助金等の受領の際の各クラブの資格審査について
　・ニコＢＯＸの資金詳細について
　・クラブ情報調査書及び来年度行事予定の提出依頼

★その他
　・暴力・飲酒運転追放安全パトロールの実施（魚津市暴力追放運動推進協議会）
　・新病院のグランドオープン祝賀式のご案内（富山労災病院）
　・魚津工業高校吹奏学部定期演奏会のご案内（魚津工業高校）

■出席報告　平﨑委員長

2017年1１月1７日（金）

2017-2018年度 

■会長 愛宕 彰 

■幹事 寺田 祐子 
例会日：金曜日 12:30-13:30 

例会場：スカイホテル魚津 

第３０９２回例会 

本日の出席 欠席者 ３０９０回メークアップ ３０９０回出席率

１７名 １３名 ４名 67.85％（←53.57％）

１１月のＲＩレート 
＄１＝１１４円 

最近恋患いをしまして、年

とってからどうなのかなあと

思っておりますが、楽しみ

にしております。 

妻とは62年前の11月15日に、

19歳の花嫁と20歳の新郎と

して結婚しました。ちょうど62

年後の記念日に免許を返納

しました。 



■ニコボックス報告　生駒委員
★寺田君：この週末は夫を訪ねて台湾に行ってきます。幹事代行を副幹事の
　　　　　　　平﨑さん　どうぞよろしくお願い致します。
★杉野君：10/29　2610地区　地区大会に於いて90歳以上になった会員という
　　　　　　　ことで表彰を受けました。11/4　孫娘が結婚しました。我々２人も
　　　　　　　東京へ３日間行ってきました。
★野澤君：地区大会に於いてガバナー補佐感謝状を頂きました。皆様のご協力のおかげと感謝しております。
★中島君：11/9～10にかけ　熱田神宮　伊勢神宮　外宮・内宮を参拝し大神楽を受けてきました。
★広瀬君：先週　伊勢神宮と熱田神宮の参拝に行ってまいりました。

■委員会報告

★職業奉仕委員会　中田常任委員長
　・職業奉仕表彰者の推薦のお願い

★クラブ定款・細則改定委員会　野澤委員長
　・細則改定中間報告(８割方完成。近い内に提示予定）

　これまで、朝日ＲＣ、高岡北ＲＣ、宇奈月ＲＣに行って話をした際は全然緊張して

いませんでしたが、今日は大変緊張しております。

　この前の地区大会にも参加させていただき、楽しくまた貴重な経験をし、また帰り

は酒に酔った私を家の近くまで送っていただき、本当にありがとうございました。

　私はバングラディシュ出身でおよそ７年前に日本に来ました。色々学ぶ中で、

文化、宗教観、人生観、社会の熟成度等のちがいを感じました。

　日本に来て一番の宝物は日本人とのふれあいです。友達も作れましたし、何か

あって助けを求めると助けてくれます。

　留学先として最初はドイツを考えていた自分が日本を選んだ理由は、同じアジア

の国でも経済的に繁栄し社会も成熟している希な国であることです。また、第２次

世界大戦で負けながら、アメリカに次ぐ世界第２の経済大国になったことにも魅力

を感じました。海外からの日本のイメージも良く、良く働きまじめ、そして誠実感です。

　日本の経済システムにも興味はありますが、今は法学部に在籍しています。日本

に来る前は、最高法規である憲法を自分が学ぶとは夢にも思いませんでした。

日本国憲法は第９条や自衛隊の問題など固有の問題を抱えていますが、勉強

できてとてもうれしいです。学んだことをいつかは役に立てたいと思っています。

　最近は就職も決まり少し気が緩んでいますが、就職後どうしていくか考えていき

たいと思っています。あと感じることは、日本の若者に覇気がないことで、自分でも

周りからハングリーと言われます。日本には高校卒業後、大学進学か就職を選択できる社会システムがあり

ますが、バングラディシュにはないので、自分も日本に来なければ大学で勉強はできなかったと思います。

　日本は2020に東京オリンピックがありますが、今後、外国人について観光客だけでなく事業等でも誘致した

方が良いと思います。日本に来ていい思いをして母国に帰ると日本の発信源になると思います。

本日の卓話 

     『 日本に来て感じたこと 』    

        米山奨学生 イスラム エムディ ラビル 君 
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